

Ehler Voss

14/08/18 page 1/1

Martin Zillinger

Christoph Antweiler

Michi Knecht

Ende des Blogs – Fortsetzung der Diskussion

Nach 14 Beiträgen beenden wir nun diesen Blog und möchten uns noch einmal bei den Beitrag*innen bedanken für eine interessante und einsichtsvolle Diskussion der Frage nach der Bedeutung der Umbenennung der Deutschen Gesellschaft für Völkerkunde (DGV) in Deutsche Gesellschaft für Kultur- und Sozialanthropologie (DGSKA).

Die Kommentarfunktion unter den jeweiligen Beiträgen steht weiterhin zur Verfügung und wir laden herzlich dazu ein, diese zu nutzen.